

## Smart Investasi di Generasi Milenial dengan Berinvestasi Saham

Dina Anggraeni Susesti<sup>1</sup>, M. Ghofirin<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Program Studi Akuntansi, Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya, Indonesia

*corresponding author: dins@unusa.ac.id*

---

### Abstract

Seiring perkembangan teknologi, kemajuan dalam bidang ekonomi khususnya investasi memberikan kontribusi terhadap kesejahteraan masyarakat. Hal yang berkaitan dengan kemajuan pertumbuhan ekonomi yaitu meningkatkan pendapatan atau kebutuhan masyarakat yang dimana masyarakat mulai sadar pentingnya melakukan investasi. Ragam investasi ini bermacam macam di antaranya adalah tabungan, saham, emas, tanah, dll. Jogiyanto, (hlm 5 ) Investasi dapat diartikan sebagai penundaan konsumsi sekarang untuk digunakan di dalam produksi yang efisien selama periode waktu tertentu merupakan Generasi muda milenial saat ini mengalami pertumbuhan signifikan. Bursa Efek Indonesia mengajak seluruh masyarakat Indonesia melalui kampanye Yuk Nabung Saham ( YBS ) untuk mulai berinvestasi di pasar modal.

*Keywords:* Investasi;Milenial,Saham;Ekonomi;Pasar Modal

---

### 1. Pendahuluan

Investasi dapat diartikan sebagai penundaan konsumsi sekarang untuk digunakan di dalam produksi yang efisien selama periode waktu tertentu merupakan Generasi muda milenial saat ini mengalami pertumbuhan signifikan. Bursa Efek Indonesia mengajak seluruh masyarakat Indonesia melalui kampanye Yuk Nabung Saham (YBS) untuk mulai berinvestasi di pasar modal. Dengan memberikan edukasi ke masyarakat khususnya usia remaja tentang smart investasi dengan berinvestasi saham, maka akan meningkatkan jumlah investor. Tidak bisa di pungkiri bahwa factor factor yang yang mempengaruhi minat investasi yaitu minimnya pengetahuan tentang investasi. Atas dasar inilah maka pengabdian ingin memiliki kontribusi untuk dapat memberikan kemajuan peningkatan pendapatan kepada kaum generasi milenial. Dan saat ini, generasi milenial lebih memilih memenuhi gaya hidup daripada melakukan smart investasi dengan investasi saham.

Tujuan dalam kegiatan pengabdian masyarakat agar masyarakat khususnya kaum muda generasi milenial dapat memanfaatkan uang saku untuk kegiatan yang bermanfaat

dengan memahami investasi saham pasar modal yang nantinya di harapkan dapat meningkatnya jumlah investor, dapat mempersiapkan kondisi finansial yang stabil di masa depan atau mempersiapkan dana pensiun, mencapai tujuan keuangan masa depan. Solusi yang dapat di lakukan di dalam pengabdian masyarakat ini dengan memberikan binaan atau private di dalam pembelajaran cara berinvestasi.

## 2. Metode

Metode dalam melaksanakan pengmas smart investasi adalah dengan melaksanakan tahapan kegiatan melakukan kunjungan ke sekolah, memberikan pemahaman pentingnya berinvestasi saham dengan menggunakan aplikasi saham IPO.T., dan menyampaikan bukti berhasilnya melakukan bukti investasi saham.

## 3. Hasil dan Diskusi

Hasil dari pengabdian masyarakat di MA Mambaul Ulum Jombang adalah penyampaian pemahaman investasi bagi para siswa dan siswi agar tidak terjerat investasi yang tidak memiliki legalitas dari otoritas jasa keuangan. Diskusi tentang investasi ini juga sangat antusias dalam mempelajari investasi, karena ini merupakan hal baru bagi mereka para pelajar. Para pelajar dapat memulai investasi mereka ketika mereka telah mempunyai kartu tanda penduduk.



Gambar. 1 Proses Sosialisasi  
Sumber: Dokumentasi Penulis (2023)

#### 4. Kesimpulan

Kesimpulan dalam pengabdian masyarakat kali ini adalah para siswa dapat mengenal investasi lebih awal, sehingga mereka dapat menerapkannya ketika mereka sudah memiliki minat dalam investasi. Karena investasi dapat membantu melakukan manajemen keuangan dengan baik jika dilakukan sesuai dengan ilmu yang didapatkan.

#### Ucapan Terima Kasih

Terima kasih kepada MA Mambaul Ulum Jombang karena telah menerima kami dengan baik dalam proses pengabdian kepada masyarakat, dalam membagi ilmu yang kami miliki. Serta teman-teman dosen dan mahasiswa yang sangat kooperatif dalam proses kegiatan pengabdian kepada masyarakat.

#### Referensi

- Sanu, Jaqualine Maribeth Kadrin (2016) *Pengambilan Keputusan Investasi Di Pasar Modal Berdasarkan Perspektif Demografi*. Undergraduate Thesis, Stie Perbanas Surabaya.
- Jogiyanto, *Teori Portofolio dan Analisis Investasi*; Edisi Ketiga, (Yogyakarta: BPFE, 2003), hlm. 5.



**SN-PKM**  
Seminar Nasional Pengabdian Kepada Masyarakat